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Zitat von JethroGeng 

Man kann es nicht oft genug wiederholen!

Wahnsinn dass bei uns jetzt an allen Ecken und Enden Profis am Werk sind, die
durchdacht und ganzheitlich denken und handeln! Da kommt man echt ins Träumen

Lass mich noch hinzufügen: die Welt vom 11. Juli 2020, diese eine halbe Stunde, in der alles
Aus war, dieses Gefühl muss uns weiter demütig aber freilich auch konzentriert und
selbstbewusst die kommenden Aufgaben angehen lassen.

Damit meine ich nicht, dass wir alle gedanklich mit schweren Rucksäcken immer wieder dem
knapp entronnenen Abstieg in Liga 3 mit all seinen Folgen rumlaufen sollen.

Nein, vielmehr meine ich wir müssen sehr dankbar sein, diese im Moment sehr sehr schöne
Aufnahme genießen zu dürfen. Immer mit der Gewissheit: diese unsere Mannschaft ist zu
Großem imstande, kann aber halt ebenso mit 0:5 gegen den Tabellenletzten zu Hause
verlieren. Und hat gerade dann (!) unsere Anfeuerungsrufe verdient. Ich bin überzeugt: durch
Täler, durch negative Erlebnisse lernt der Mensch, lernt unsere Mannschaft extrem- wenn die
Konstellation passt.

Und die Konstellation Mannschaft/ Trainerteam/ Verantwortliche, ja mei, mittlerweile sieht’s halt
jeder. Das passt.

So, demütig bleiben, selbstbewusst u konzentriert die Sache angehen. Was rauskommt, is
erstmal zweitrangig- bin sehr sehr froh, unseren geliebten FC Nürnberg wieder Siegen zu sehen
- auf allen Ebenen wird einfach richtig gut gearbeitet. Chapeau, FCN!
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